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いなばの森45周年記念式典に向けての
作業報告

山 口 英 晃環境保全委員長

ようやく春らしい天候になってきましたね。
45 周年記念式典がいよいよ２ヶ月後に迫って
まいりました。そこで、３月９日に、記念式典
の準備のために樹木の植え替え作業とベンチの
設置、そして会員名が書かれた名札の樹木への
取り付け作業を行いました。
作業当日は３月上旬とは思えない好天に恵ま

れ、多くの会員のみなさまにお手伝いいただき
ました。おかげさまで予定していた作業を無事
に終わらせることができました。本当にありが
とうございました。
ベンチはこの日４脚、今後６脚、全部で 10

脚を設置する予定です。
これからの季節、いなばの森のベンチに腰掛

けて草花を眺めながら休憩する人たちの姿を想
像するとうれしくなりました。ベンチの設置に
よって、いなばの森が地域の方にとってより親

しみやすい憩いの場になると思います。
樹木への名札の取り付けは、やってみると意
外と楽しい作業でした。自分の名前がついた樹
木には愛着がうまれます。私は桜の木に名札を
つけさせていただきました。
申し訳ないのですが、当日参加できなかった
会員のみなさんの名札は、参加した人が手分け
をして取り付けました。参加できなかったみな
さんは、ぜひ、ご自身の樹木を探してみてくだ
さい。
今後の予定として、いなばの森の歴史や今後
の展望を記した「案内看板」を設置します。素
晴らしい看板が出来上がってくるのを心待ちに
しています。
すぐそこまでやってきている春とみなさんの
樹木を探しに、いなばの森に出かけましょう。
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3月 29日（金）毎日新聞掲載

鳥取いなばライオンズクラブ
結成45周年記念事業

安 田 　 勤市民教育・社会福祉委員長

３月 19 日　井上会長、下田幹事、野村結成
45 周年実行委員長、西尾記念事業部長と私、
事務局とで立川町の鳥取こども学園へ出向き、
藤野興一園長先生へ贈呈してきました。現在当
園では、０歳児から高校卒業までの子供達 90
名が各グループホームに別れて生活をしていま
す。施設の修理、備品、子供達の生活用品等購
入に役立てます、大変助かりますと喜んでおら
れました。

鳥取城北高校相撲部へ支援金の贈呈
３月 21 日に井上会長以下同メンバーで城北

高校相撲場で校長先生、石浦副校長（相撲部監
督）、相撲部木崎主将はじめ 10 数名の生徒へ今
角界で活躍している先輩を目標に頑張って練習
に励んでくださいと奨励として、金一封を渡し
てきました。
食料費、遠征費にと大変喜んでおられました。

追伸
５年前にこども学園でのもちつき交流会参加し
てくれた石浦くんが春場所で序の口で全勝優勝
しました。皆さんの今後の活躍健闘を祈ります。

鳥取こども学園へ支援金の贈呈
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「鳥取いのちの電話」へ支援金を贈呈

西 尾 政 行結成45周年記念事業部長

私は入会してからほぼ社会福祉委員会なの
で、毎年いのちの電話に関わっていますが毎回
米本先生から言われるのが、相談員の不足（高
齢化による引退、若手育成不足）資金の不足な
ど本当に愚痴と思えるような同じことを言って
おられます。
ただ昨年は全国で自殺者が十何年ぶりかに

三万人を切ったそうでそれが唯一明るいニュー
スだったようです。
こういう話を聞いていると民間の奉仕団体で

活動するにはかなり無理があるのではないかな
と寄付をした後毎回思います。
この前、いじめ対策センターが設立されたこ

とが新聞に大きく載っていましたが、その様な
組織を国、地方自治体が運営できるのであれば
いのちの電話にも、もう少し手厚い保護があっ
ても良いのではないかなと感じます。（私ごと
ですが）
そうすれば資金、人材ともにもう少し楽にな

るのではないかなと思います。
ただ、人材については前に相談員の方とお話

させていただいたときに伺ったのですが、弱っ

ている方が電話されるので、電話依存症になら
れる方もいるらしくただでさえ負の話を聞いて
いてしんどいのにそれにも気を使わなければな
らないとは・・・あらためて相談員の厳しさを
思い知らされました。
いろいろ書きましたがいのちの電話のおかげ
で立ち直った人もたくさんおられますのでこれ
からも末永く継続していただければありがたい
なと思います。

月草会へ支援金を贈呈
３月 21 日　井上会長以下同メンバーでさわ

やか会館にて、月草会　山口春江代表へ支援金
を贈呈しました。
当会へは古くからのお付き合いが有ります。

故森田登美男さんの時代には熱心に交流があっ
たようです。会の活動内容は目の不自由な方々
のために読書本の朗読テープを録音したり、そ
の他色々な活動をやっておられます。大変喜ん
でいただきました。
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「献血運動」アクティビィティ報告

松 本 美 惠 子保健委員

平成 25 年３月 17 日（日曜日）、イオン鳥取
北店で、336 －Ｂ地区７リジョン１ゾーンの６
ライオンズクラブ合同アクティビティとして
「献血運動」が行われました。
１階のコジマ電機店前のフロアに、各ライオ

ンズクラブが色とりどりののぼりを立て、その
前で赤十字関係の人が受付を担当しました。
当クラブも、11 名の会員が参加し、午前と

午後の部に分かれて献血運動（呼びかけ）をし
ました。当日は、風が強かったですが、お天気
もよく、献血運動実施にはよい天候でした。
私は、午前の部に参加しました。入り口から

親子連れ、若夫婦、一人客など様々な人々が、
いそいそ、ゆったり、あわただしくなど、気持
ちがそのまま出た歩き方で私たちの前を通り過
ぎて行きました。
いろいろ声掛け・観察した結果、恋人どうし

と思われるキャピキャピの男女、ちゃらちゃら

した若者らは全く関心なし、子ども連れも不向
き（献血には数十分かかるのでダメ）、お年寄
りも無理（64 歳以下が原則なので）とわかり
ました。
「献血をお願いします。」「Ａ型とＯ型が不足
しています。」「血液検査もできますよ。」など
と声をかけても、無視で通り過ぎられてしまい
ますので、だんだん私も混乱して「血液検査を
お願いします。」などと言ってしまっても、誰
も気が付いてくれませんでした。
やはり直接その人に声をかけないと立ち止

まってくれないことがわかり、プレゼントのバ
ンドエイドを差し出して、にっこり笑ってお願
いしてみたら、今度は、「貧血なので」「体調が
わるいので」などと本当かどうかわからない言
い訳で申し訳なさそうに断られるので、人の好
さが感じられる人間心理がわかり面白い経験で
した。

７Ｒ新会員研修会を終えて

徳 永 哲 也

桜の便りが届き始めた３月 23 日、７Ｒライ
オンズクラブ新会員研修会が白兎会館で開催さ
れました。いなばＬＣからは８名の参加があり
他クラブと比較すると会員増が一目でわかりま
した。今回の研修では倉吉打吹ＬＣ元地区ガバ
ナーの尾﨑氏よりお話がありました。薬物乱用
防止の講師を何度となくされており、その行動
力はＬＣに対する誇りと自信に満ち溢れ、非常
に参考になるお話でした。本人曰く、ライオン
ズ必携は愛読書であるとか。また、高見、山下
両氏からはＬＣのモットーである“われわれ
は奉仕する”についてアクティビティに積極
的に参加するよう話がありました。私の仕事も
ホスピタリティーを必要とする仕事であり共通
するものがあります。ＬＣ活動を通じ、奉仕の

心、感謝の心に磨きを掛け、人間的にも成長し
続けてまいりたいと思います。
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藤 井 三 郎

奥日野で育った私にとって、桜の開花は入学
式よりうんと遅いものだったように記憶してい
る。お花見と称して観桜を張る習慣も当時は知
らなかった。
鳥取に越して 35 年が経つ。春が訪れるたび、

旧袋川沿いの土手を愛犬と歩くのが楽しみに
なった。肌寒いなか花見をした。会社で、家族で、
ライオンズクラブのメンバーで。久松山の麓の
桜を背に入学していった３人の娘の姿も、とて
も懐かしい。
入学のシーズンほど新たなスタートが似合う

時期はない。実はこの春から田舎の母が 92 歳

にして初めて携帯電話を持つことになった。発
着信を限定した簡易ケータイである。視力の弱
まった母でもさっと在り処を見つけられるよう
にサクラ色の機種を選んだ。渡しに行きたいと
思ってはいるのだが、我が業界は繁忙期にあた
るのもあってなかなか会いに行けない。
母に電話の使い方を伝授するのと、ようやく
馴染みはじめた鳥取の地で桜の開花を目にする
のと、いったいどちらが先なのだろうか。忙し
さのなかまだ鳴らないピンク色の携帯電話を机
上に、無論前者であってほしいと願う。

季節の思い出　４月

それでも母娘同士や、友達同士などが、取り
敢えず立ち止まってくれまして、興味を示して
くれた計３組の人たちが、受付の方向に向かっ
て歩いて行ってくれましたので、献血をしてく
れたものと思っています。

６クラブの集結の成果として、当日受付数は
69 名、うち献血できた人が 55 名おられたとの
ことでした。
　400㏄　53名　　200㏄　２名
　合計21,600㏄

私の履歴書

森 下 英 樹

平成 24 年４月に入会させていただき、１年
が経ちました。
来年度は大役を任せていただくことになって

おりますが、まだまだ不慣れでありますので、
皆様のご協力を得ながら精一杯努めさせていた
だく所存でございます。
私の履歴書ということですが、特に何かある

わけではありませんので生まれてから今までの
ことを書かせていただきます。
私は昭和 36 年７月３日に鳥取市寿町で生ま

れ、醇風小学校、西中学校、鳥取工業高校を無
事に卒業し綜合警備保障㈱（のちに分社化し現
在のＡＬＳＯＫ山陰㈱に移籍）に就職しました。
最初は鳥取市で勤務し、その後東京、鳥取市に

帰ってきてからは米子市、倉吉市、松江市、倉
吉市を経て鳥取市を離れて 16 年振り、６年前
に鳥取市に帰ってきました。
特に 19 歳で東京へ行きましたが鳥取駅の

ホームで母親、友達、彼女に涙で見送られたこ
とは今でも鮮明に覚えています。しかし順応性
が早かったのか今までで一番楽しかったのは東
京での仕事と遊んだ３年間だと思っています。
寮生活で全国からが集まってきた人との交流や
色々な意味での社会勉強を積み、その後の人生
に於いても良くも悪くも大きな影響を受けたと
思います。又、その時にできた友達とは今でも
連絡を取り合っています。
米子市勤務の頃は、事情があり鳥取市から
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通っており毎日１時間 50 分かけて通勤してい
ました。雪の時には国道９号が青谷付近で止ま
り帰るのに４時間以上もかかったこともありま
したが良い思い出になっています。
職種にしても機械警備（会社等にセンサーを

設置し、異常があると駆け付ける業務）、交通
誘導（道路工事等に於いての車両等誘導の業務。
今では実施していません）、常駐警備（デパート・
ホテル等に於いての出入管理等）、輸送業務（現

金・貴重品等の運搬）、機械警備に於いての監視・
指令業務、総務、人事（採用関係）、営業と幅
広くやってきて現在の職に就きました。色々な
問題も起き苦労の連続ですが、なんとか頑張っ
ております。
今後も仕事そしてライオンズ活動に頑張って

良い人間関係を構築してまいりますので、皆様
よろしくお願いいたします。

中国語文化研究会

壹 岐 昇 一代表

３月３日　ひな祭りの当日、麻雀大会を開催
致しました。大きな役であがった人にすべて景
品をさし上げると云う事で、ひな祭りの家族の
おみやげも考えての大会としたつもりでありま
したが、いざ始まると皆さん勝負にこだわり、
家族の事は忘れ大きな声を出し合う、とても品
のある大会となりました。
結果　優勝　木下　修司
　　　２位　表　　淳史
　　　３位　壹岐　昇一
Ｋ様、Ｏ様は麻雀もゴルフも何をしても我を

忘れ家族を忘れ、一生懸命やるタイプであるよ
うに思いました。ちなみに私は、和をもって尊
ぶ、ライオンズ精神にぴったりなタイプである
ように思いました。

出席していただいた皆様に感謝いたします。
本当にありがとうございました。

順位 氏　　名 １回 ２回 ３回 ４回 合計点
１ 木下　修司 ＋10,200 ＋33,600 ＋12,200 ＋10,300 ＋66,300
２ 表　　淳史 ＋　9,000 ＋24,500 ＋　7,100 ＋　9,900 ＋50,500
３ 壹岐　昇一 －13,000 ＋12,700 ＋23,300 －　4,600 ＋18,400
４ 富士原貴恵子 －15,800 －　　600 ＋23,100 ＋11,500 ＋18,200
５ 松村　　明 ＋　1,800 ＋14,900 ＋　6,100 －15,600 ＋　7,200
６ 石賀　伸也 ＋25,900 －　5,300 －25,400 －　1,000 －　5,800
７ 森田　勝憲 －21,000 ＋21,400 －11,800 ＋　3,000 －　8,400
８ 田中　宏明 －15,900 －12,700 －　1,200 ＋12,800 －17,000
９ 山本　章貴 ＋　6,400 －27,000 －　3,900 ＋　6,900 －17,600
10 大月　　徹 －16,000 －　5,400 －　　900 －　2,500 －24,800
11 西尾　政行 －16,400 －　3,300 ＋　6,000 －13,500 －27,200
12 城戸　博宣 ＋44,800 －52,800 －34,600 －17,200 －59,800

成 績 表
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2013 年３月 24日　鳥取ＧＣ　砂丘コース

順位 名　　前 GROSS HDCP NET
１ 田中　宏明 103 36 67
２ 山本　　隆 99 30 69
３ 藤森　寛義 107 35 72
４ 川田　善忠 92 20 72
５ 西山　　弘 103 30 73
６ 仁保　統博 79 ６ 73
７ 西尾吉兵衛 114 40 74
８ 矢野　信也 90 15 75
９ 今川　　登 105 30 75
10 山本　孝夫 103 28 75
11 壹岐　昇一 122 45 77
12 田渕　吉男 105 28 77
13 山下　教幸 97 20 77
14 福島　德男 94 15 79
15 加納　義信 91 ９ 82

新ハンディー　田中宏明　25
４月ゴルフ同好会ゴルフ競技は４月 28日（日）鳥取ＧＣ砂丘コースで開催します。

ベストグロス 矢野　信也
ニアピン№２ 福島　德男
　　　　№７ 川田　善忠
　　　　№ 11 砂田　典男
　　　　№ 16 田中　敏明
ドラコン№５ 加納　義信
　　　　№ 14 山下　教幸
ドラタン№５ 山本　　隆
　　　　№ 14 矢野　信也

順位 名　　前 GROSS HDCP NET
16 田中　敏明 92 10 82
17 砂田　典男 98 15 83
18 井上　法雄 125 36 89
19 城戸　博宣 128 34 94

2013年３月ゴルフ同好会便り

田中宏明選手　親指の傷も癒え８か月振りの
ツアー復帰　優勝おめでとうございます

ＢＧ　矢野信也選手

優勝の弁
昨年８月にゴルフのやりすぎか？左手の親指
をいため、ゴルフを休んでいましたが、今年の
３月から復帰しました。そして、いきなり、ク
ラブ同好会の３月例会（３月 24 日）で優勝す
ることが出来ました。パートナーの矢野さん、
田渕さん、山本孝夫さん楽しくプレーできまし
た。有りがとうございました。これからも、ゴ
ルフのお付きあい、よろしくお願いします。

◎４月誕生日…１日藤森　９日木下義、森田紘
　14日永美　18日松本繁　26日林　28日田渕
　30日山本隆
◎４月結婚記念日…２日山本孝　７日安田
　10日房安、山本俊彦、渡邉哲　13日田渕

　20日山口　22日松村　26日西山　27日山根康
　28日住谷
◎同好会だより
・４月のクラブゴルフは、４月28日（日）砂丘
　９：00スタート



－ 9 －

３月第１例会（７日）
・仁保統博…３月の政経レポートに小社　サ
ンライズ工業（株）を過大な記事で紹介して
いただきました。中国でのビジネスは15年目
にはいりました。皆様ご存知のように中国は
反日感情の強い国家ですので気遣いの連続で
す。反面ビジネスチャンスが沢山あり魅力を
秘めた国です。中国へ進出されたい方があれ
ばお力になります。ご相談下さい。
・河﨑妙子…鳥取いなばライオンズの定例会
になかなか出席できなくて申し訳ございませ
ん。本日は久しぶりに出席できたので嬉しく
てドネーションさせて頂きます。報告といた
しましては、３月号の市報に市長対談で登場
させて頂きました。よろしければごらん下さ
いませ。
・塚野真樹…欠席続きで申し分けありません。ガ
イナーレ鳥取の2013シーズンが先週末開幕し、
逆転勝利スタートとなりましたのでドネーショ
ン致します。３月14日にホーム開幕戦ですの
で、皆様声援よろしくお願い致します。
・影山嗣泰…２月クラブゴルフで初めて優勝し
ました。天候にも、メンバーの方にも恵まれ
て、楽しいゴルフができました。次回は、もっ
とがんばります。ありがとうございました。
・砂田典男…２月24日のクラブゴルフの賞品に
大量のカニを買っていただきました。ありが
とうございました。

・下田哲也…先日３月１日に次女が高校を卒業
しました。今月23日から大学の為、赤穂に引
越しします。家の中が大人ばかりになって飲
みが増えそうです。また、クラブゴルフで優
勝する予定でしたが、日程が重り悔しく思い
ます。
・木下修司…３/３のマージャン大会で優勝で
きたので。ライバルの松谷さん、安田さんが
不参加でしたのでできました。

３月第２例会（21日）
・45周年記念実行委員会委員長　野村俊美・
井上法雄…本日の日本海新聞に45周年記念事
業支援金贈呈が掲載されました。
・河﨑妙子…昨日の『鳥取力創造まつり』の
フォーラムに出席させて頂き、無事にお仕事
を終えることができました。これをきっかけ
に益々まちづくりに関する取り組みに協力し
て頂ける方が増えとても嬉しくなりましたの
でドネーションさせて頂きます。
・谷尾喜次…３月５日が誕生日なのでドネー
ションします。
・壹岐昇一…中国語文化研究会　麻雀大会に出
席いただきましてありがとうございました。
・下石明義…ガイナーレ鳥取がいつになく調子
がいいので・・・このままずっと続く事を願
いドネーションします。

★３月７日　第1077回例会　12：20～
鳥取ワシントンホテルプラザ
（純出席率72.2％　Ｍ後率87％）
※結成45周年記念ＬＣＩＦ1000＄献金クラブ盾
伝達
※メルビン・ジョーンズ・プログレスフェロー
伝達
仁保（18回目）　渡邉哲（３回目）
下田（２回目）
※次女結婚祝贈呈　壹岐昇一
＜幹事報告＞
・７Ｒ－１Ｚ第３回ガバナー諮問委員会報告

・2012～2013年度前期ガバナーズ・アワード受
賞について
「保健福祉部門」★ガバナーズ大賞（結成45
周年記念事業「いなばの森ウォーキング大
会」）
・ニューメンバースクール参加者について
日　時　2013年３月23日（土）10：00～12：00
場　所　白兎会館
参加者　田渕　太田達　河﨑　砂場　山本章
　　　　森下　城戸　徳永　徳田
＜委員会報告＞
・会員…会員増強について
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マンスリーレポート集計表（２月） 【7R】

所属 クラブ名
アクティビティ 労力奉仕 会員異動 家族会員

例会出席率
件数 金額 件数 時間 期首 前月末 入会 退会 当月末 女性 世帯数 子会員数

7R－1Z

鳥　　　取 1 0 0 0 33 32 1 1 32 1 0 0 87

鳥 取 中 央 0 0 0 0 39 38 0 1 37 3 0 0 85

鳥取いなば 0 0 0 0 77 79 0 0 79 8 0 0 82

鳥 取 久 松 0 0 0 0 32 35 0 1 34 1 0 0 80

鳥 取 千 代 1 98,833 1 126 23 23 0 0 23 3 0 0 80

鳥 取 砂 丘 0 0 0 0 44 43 0 0 43 4 0 0 50

ライオネス 鳥取いなば 0 0 0 0 19 19 0 0 19 19 0 0 84

・大会…砂丘ＬＣ認証25周年大会開催について
日　時　2013年６月２日（日）式典11：00～
　　　　12：00　祝宴12：30～14：30
場　所　ホテルニューオータニ鳥取
登録料　10,000円　　要請人数　５名
・同　記念ゴルフ大会開催について
日　時　2013年６月１日（土）
　　　　９：00スタート
場　所　旭国際浜村温泉ゴルフ倶楽部白兎
　　　　コース
登録料　5,000円
・環境保全…いなばの森共同作業について
日　時　３月９日（土）13：30～16：00
準備するもの　スコップ・ハサミ・手袋
・保健…7R-1Z合同献血運動実施について
日　時　2013年３月17日（日）
　　　　於．イオン鳥取北
午　前　10：30集合　11：00～12：30
午後１　13：00集合　13：30～15：00
午後２　14：30集合　15：00～16：30
※次期所属委員会発表・次期正副委員長選出
※次期第一回準備理事委員長会議開催について
３月27日（水）18：30～　丸茂
★３月14日　理事会　11：30～　丸茂
理事21名出席
★３月21日　第1078回例会　12：20～
鳥取ワシントンホテルプラザ
（純出席率72.2％）
＜協議事項＞
・会費口座引落銀行と取引銀行について
＜幹事報告＞
・336複合地区第59回年次大会代議員について
田中敏明　井上　下田　野村　富士原
・地区誌配布について

＜結成45周年記念事業支援金贈呈について＞
①鳥取こども学園
日　時　平成25年３月19日（火）13：00
場　所　鳥取こども学園
②鳥取いのちの電話
日　時　平成25年３月19日（火）14：00
場　所　鳥取バプテスト教会
③鳥取城北高校相撲部
日　時　平成25年３月21日（木）14：00
場　所　鳥取城北高校相撲部稽古場
参加者　井上　野村　下田　西尾　安田
＜委員会報告＞
・環境保全…いなばの森共同作業報告
参加者　Ｌ24名　ＬＢ１名
・保健…７Ｒ－１Ｚ合同献血運動実施報告
参加者  11名　　受付総数　69名
◆献血できた方　400㏄　53名　200㏄　２名
　計21,600㏄
・ウォーキング大会事業収入より月草会に支援
金贈呈について
日　時　平成25年３月21日（木）15：00
場　所　さわやか会館１Ｆ
参加者　井上　野村　下田　西尾　安田
・次期正副委員長発表
・次期第１回準備理事・委員長会議開催
３月27日（水）18：30～　丸茂
★３月27日　次期第１回準備理事・委員長会議
　18：30～　丸茂



－ 11 －

理事会だより－（３月）事務局だより
議題
①複合地区第59回年次大会代議員について

承認
②新会員について　　　　　　　　　　　承認
③退会者について　　　　　　　　　　　承認
④結成45周年記念事業「とっとり出合いの森
ウォーキング大会」の事業収入より寄付金贈
呈について
審議の結果、「月草会」に、贈呈することと
する。
⑤地区年次大会にエコキャップ持参について
各々持参するのは、無理なので、ペットボトル
を会社で取り扱っている林さんにお願いする。
⑥会費の銀行引落と取引銀行について
各銀行より有料のインターネットバンキング
への移行にせまられており、現在の３銀行で

の引落しでは、経費がかかることと、事務の
合理化から、口座が一番多い山陰合同銀行１
本とすることが提案され、審議の結果、承認
とする。
尚、定期預金については、現在の鳥取信用金
庫のままで、引き続き、後任の方に入会して
いただくよう依頼することとする。
⑦４月理事会について　　　 
４月理事会は、時間を夜に変更して、委員長
も招集して懇親会を開催する。
日　時　2013年４月11日（木）18：30～
場　所　丸茂
⑧カラオケと花見の同好会を結成したいという
提案があり、承認とする。

◎３月８日　第339回３月例会　14：00～
鳥取ワシントンホテルプラザ
・会長挨拶
・指名会・選挙会について
・３月誕生祝
・お花見例会について
日　時　４月12日（金）　於．丸茂
会　費　四千円
・レクリェーションについて
・「鳥取いのちの電話」協力金贈呈について
日　時　2013年３月予定

・第59回地区年次大会について
・鳥取いなばＬＣ結成45周年記念式典開催につ
いて
・４月理事会は、11：30より鳥取ワシントンホ
テルプラザにて開催。

・三谷信子…子や孫たちが夢にむかって一歩ず
つ前進していることに感謝します。
長男　三谷　優　
廃棄物からの水素づくり（未来のエネルギー）
２/17朝日新聞ＧＬＯＢＥ掲載

孫　竹田真輝
地域医療をめざし自治医科大学合格



○クラブ標識整備月間　　　　　　　　　　    　　　  
○地区大会　　　　

１ 月 17 水 （鳥取砂丘ＬＣ例会）
２ 火 18 木 第 1080 回例会

第６回結成 45 周年記念実行委員会

３ 水 （鳥取砂丘ＬＣ例会） 19 金
４ 木 第 1079 回例会　　　　　 20 土
５ 金 21 日
６ 土 22 月
７ 日 鳥取中央ＬＣ認証 50 周年記念式典 23 火 （鳥取ＬＣ例会）
８ 月 24 水
９ 火 （鳥取ＬＣ例会） 25 木 （鳥取久松ＬＣ例会）
10 水 26 金 （鳥取千代ＬＣ例会）
11 木 拡大理事会　　　（鳥取久松ＬＣ例会） 27 土
12 金 LSC 第 340 回お花見例会

（鳥取千代ＬＣ例会） 28 日 クラブゴルフ
13 土 第 59 回地区年次大会記念ゴルフ大会 29 月 昭和の日
14 日 第 59 回地区年次大会（倉敷市）　 30 火
15 月
16 火 （鳥取中央ＬＣ例会）

表紙写真説明
結成 45 周年記念事業“いなばの森”共同作業

４ 月 行 事 予 定

印刷　株式会社鳥取平版社

桜が咲き始めました。この冬は雪が少なかったので桜が
咲くのも早いです。ようやく春めいてきました。これをご
覧になる頃には相当散っていることでしょう。桜の木も老
木になり、以前は空が見えないほど花弁が密集していまし
たが今では大雪の時に枝が折れて以来空が透けて見えるよ
うにまばらです。
やっと鳥取自動車道が全線開通しました。２車線で佐用

ＩＣから鳥取ＩＣまで山を縫い谷を渡り 62.3 ㎞に 26 年も
かかりました。ガソリンスタンドがありません。福原（上
りだけ）と用瀬と河原にパーキングがあるだけです。一部
（志戸坂トンネル）は一般道です。たくさん山を縫った為
トンネルが 34 箇所あります。総延長 28,661.6 ｍは全体の
46％です。高速道路といっても制限速度は 70 ㎞です。移
動時間は短縮され運転も楽になりました。観光や産業の振
興への効果を期待しています。
今年度も 3/4 経過し大きな事業も終わりました。今月号

も沢山の方に寄稿頂きました。いつもありがとうございま
す。４月号の担当者として皆様にお礼申し上げます。

ＰＲ・会報編集委員　村山嘉次

発行日　毎月第１木曜日
　　　　鳥取いなばライオンズクラブ

事務局　鳥取市川端２丁目125　〒680－0036
　　　　鳥取県不動産会館３Ｆ　☎22－6860
　　　　メールアドレス　inaba-lc@hal.ne.jp
　　　　ホームページアドレス
　　　　http://pcf.hal.ne.jp/inaba-lc/

例会日　毎月第１・第３木曜日　12時20分

例会場　鳥取市東品治102
　　　　☎27－8111　鳥取ワシントンホテルプラザ

会　長　井上法雄

幹　事　下田哲也

編　集　PR・会報編集委員長
　　　　山本　隆


